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Notre journée au collège

Mardi 26 mai, nous sommes allés au collège pour une journée de découverte. Voici les
impressions des CM2...

Ce qui m'a plu, c'est quand on a fait des mathématiques sur l'ordinateur et en plus, le repas était bon. J'ai adoré ce
qu'on a fait.
 Antonin
 C'était une bonne journée. J'ai bien aimé le basket, le chinois et l'allemand.
 Chloé
 C'était bien parce que j'ai retrouvé mes copains des années précédentes, j'ai bien aimé aussi le chinois.
 Enzo C
 Ce qui m'a plu ce sont les mathématiques, la cantine et le sport.
 Enzo P
 Je suis content d'aller au collège parce que je me suis trouvé des amis : une fille qui s'appelle Alexandra et un
garçon qui s'appelle Wins.
 Ce qui m'a plu au collège, ce sont les maths en APC et l'allemand .
 Évan
 J'ai aimé la journée au collège parce que j'ai bien aimé l'allemand et le chinois. On a appris des mots de ces
langues. J'ai bien aimé la visite. On a appris où se situaient les salles de classe.
 Hamza
 Ce que j'ai bien aimé, c'est quand on a fait du sport, des maths par deux, le self et la récréation.
 Lana
 Ce qui m'a plu c'est quand on a fait la visite du collège, on a fait l'allemand, on a vu comment se passaient la cantine
et la récrée.
 Lou Anne
 J'ai aimé les arts sur les murs à l'intérieur du collège. Le basket était amusant mais je ne ferai pas l'option basket.
J'ai aimé faire des petits cours de chinois et d'allemand. Je veux faire de l'espagnol en 4ème. Je suis encore plus
impatiente d'aller au collège  l'année prochaine.
 Lucie
 J'ai bien aimé parce qu'il y avait des salles bien décorées et des personnes gentilles.
 Maxime
 On a commencé par aller dans la salle de sport, on devait choisir entre
 foot et basket : moi j'ai choisi foot. Après, on est allé manger, on a fait le cours d'allemand, après le cours de chinois
et je sais dire bonjour en chinois.
 Ninon
 Ce qui m'a plu, c'est l'informatique où on faisait des maths. Le chinois était bizarre et l'allemand aussi. Pour manger,
on prenait ce qu'on voulait et en sport on a fait du foot.
 Noé
 On a visité le collège Victor Hugo : ça m'a plu car le collège est grand.
 On a mangé à la cantine. On a fait des maths-informatique, de l'allemand et du chinois.
 Nolan
 J'ai bien aimé faire du basket le matin mais je ne ferai pas section basket, et aussi découvrir un petit peu le chinois
et l'allemand. J'ai aussi bien aimé faire des mathématiques sur l'ordinateur et aussi la récréation.
 Orianne
 Je suis pressée d'aller au collège parce qu'on peut apprendre plusieurs langues et on a plusieurs professeurs : ça
nous change de la primaire.
 Ambre
 On a fait de l'allemand, du  chinois, du sport et des  maths sur ordinateur. On a visité le collège, il était assez grand
avec 3 étages. Le midi, on a mangé au self du collège. J'ai préféré le basket et l'allemand. C'était bien.
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 Élsa
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